

Neuer Präsident



DINKELSBÜHL – Harald Mack (rechts) ist neuer Präsident des Lions Clubs Dinkelsbühl. Das Foto zeigt ihn mit seinem Vorgänger Gerhard Lierheimer im Rahmen der Feierstunde anlässlich der Amtsübergabe. Lierheimer wies in seiner Abschiedsrede auf viele erfolgreiche Aktivitäten zugunsten von Projekten wie „Klasse 2000“ und „Kindergarten Plus“ oder auch für die Rumänienhilfe hin und dankte für das Engagement der Mitglieder. In seiner Antrittsrede betonte Harald Mack, dass er mit eigenen Akzenten die erfolgreiche Arbeit des Clubs fortführen wolle und bereit sei, sich engagiert in den Dienst an der Gemeinschaft zu stellen. Foto: privat